Pieschen-Nord

Bauaufsicht schließt Kunsthaus geh8

Di Atelier- und Ausstellungsräume an der Pi hener Gehestraße 8, die der Verein geh8 betreibt, bleiben ab sofort für mehrere Monate geschlossen. Bis auf Weiteres könnten die 16 Künstler des Hauses ihre Arbeitsräume nicht nutzen und keine Veranstaltungen stattfinden, sagte Paul Elsner vom Verein. Auch die eben eröffnete Ausstellung "Hype" kann nun nicht mehr gezeigt werden. Grund der Schließung sei ein Brief des Bauaufsichtsamts. Es habe die Nutzung der insgesamt knapp 900 Quadratmeter großen Räume des ehemaligen Bahngebäudes untersagt, weil keine Genehmigung für Veranstaltungen und Atelierbetrieb vorgelegen hätte, so Elsner. Nun wolle der Verein einen Bauantrag samt Nutzungskonzept erarbeiten und noch im Juni einreichen. Wenn alles klappt wie geplant und das Bauaufsichtsamt dem Konzept innerhalb von drei Monaten zustimmt, könnten ab September wieder Veranstaltungen stattfinden. (rab)